

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El hospital, finalista en los premios 'Best In Class'

REDACCIÓN CÓRDOBA 26/10/2017

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil se encuentra entre los cinco mejores a nivel nacional dentro de la categoría Mejor Proyecto de Humanización de los premios nacionales Best In Class (BIC), entregados en Sevilla. Según informó ayer la Junta, el centro pontano ha sido finalista en los galardones con su proyecto de humanización en la atención integral contra la violencia de género. Un total de 47 hospitales de toda España han concurrido a los BIC en la categoría de Humanización, que por segundo año consecutivo se incluye en los galardones.

El director en funciones del hospital, Pedro Castro, ha subrayado que «nuestro constante compromiso con la calidad y la búsqueda de la excelencia en la asistencia nos han llevado a presentar nuestra candidatura a los premios BIC». En la candidatura, el hospital pone en valor su orientación a la mejora continua, generando circuitos de atención específicos tras la detección y análisis de distintos grupos de riesgo. Es el caso de los pacientes en riesgo de exclusión social o pacientes oncológicos, entre otros. Todo ello se ha reflejado en un plan estratégico de humanización de cuidados, siendo de especial relevancia el trabajo con las víctimas de violencia de género.

abc.es

www.abc.es

El PP plantea que el servicio de gestión de aguas de Puente Genil vuelva a ser público

Pide valorar la retirada de concesión a Aqualia, que expira en 2020, para negociar con Emproacsa condiciones favorables



VIRGINIA REQUENA @abccordoba
CÓRDOBA 24/10/2017 21:03h

El PP ha planteado iniciar negociaciones con Emproacsa para remunicipalizar la gestión del servicio de aguas de Puente Genil. El descontento de la ciudadanía con la adjudicataria del servicio, la empresa Aqualia, lleva al grupo popular en el Ayuntamiento de la localidad a estudiar alternativas. El problema es que el Consistorio tiene vigente un convenio con esta sociedad que no expira hasta finales de 2019. La empresa construyó con carácter de urgencia un nuevo depósito de agua, para lo que hizo frente a los dos millones de la inversión.

La propuesta ha dado con la negativa del equipo de gobierno, que considera que no es el momento de abrir este debate. El regidor, Esteban Morales (PSOE), cree que se trata de un tema «muy sensible» puesto que de cambiar ahora la concesión y supondría una subida del precio del agua. Teniendo en cuenta el uso doméstico

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

del ciclo integral -abastecimiento, saneamiento-alcantarillado y depuración-, una familia de tres miembros que viene consumiendo unos 30 metros cúbicos al año paga con Aqualia unos 176 euros. Con Emproacsa tendría que pagar 20,9 euros más. En este sentido, acusó al PP de «demagogia» por abordar esta cuestión.

Sin embargo, el concejal popular Sergio Velasco afirmó que «en ningún caso hemos propuesto pactar con Emproacsa sino negociar para analizar las posibilidades y firmar un convenio si las condiciones fueran interesantes para el ayuntamiento y los ciudadanos». En respuesta al alcalde socialista, el concejal manifestó que «el señor Morales tergiversa nuestras propuestas lanzando el mensaje de que el PP pretende subir los precios del servicio, lo que es rotundamente falso».

El representante del PP en Puente Genil añadió que «un debate tan relevante como el modelo de gestión del agua no se puede postergar hasta diciembre de 2021, es el momento de abrirlo con rigor, seriedad y con tiempo y con la participación de los ciudadanos en un tema estratégico, y así saltaremos en el momento adecuado y marcaremos el gol».

Así, el PP pretende abordar el asunto desde la planificación frente a la respuesta del gobierno del PSOE en la concesión de otros servicios. En este sentido, citó como ejemplo el del transporte público, que «después de ir a dos plenos no se ha licitado» o el de la piscina cubierta que se dilató durante varios meses. Como ya se aprobó en 2011 a petición del PP, «exigimos la redacción de un Plan Director del Agua», afirmó.



www.eldiadecordoba.es

El PP insta al alcalde a abrir el debate sobre la gestión del agua

José Manuel Cabezas 26 octubre, 2017 - 02:35h

El concejal del PP Sergio Velasco ha vuelto a reclamar al equipo de gobierno municipal que abra el debate sobre el futuro modelo de gestión del servicio de agua en la localidad, y criticó la actitud del alcalde, Esteban Morales (PSOE), a quien acusó de "tergiversar" las propuestas de los populares "lanzando a la opinión pública que el PP propone subir los precios".

El edil explicó que su partido viene realizando propuestas sobre este asunto desde hace más de seis años, y recordó que en septiembre de 2011 el PP ya llevó a Pleno una moción sobre un plan director de infraestructuras hidráulicas que fue aprobado por unanimidad, "lo que demuestra que trabajamos desde hace tiempo en el ámbito de la planificación y mejora del servicio más criticado por los ciudadanos de Puente Genil, a pesar de que el alcalde dice que sólo hay algunos problemas". "Seis años después, seguimos sin ese plan, lo que demuestra la falta de Esteban Morales a las decisiones del Pleno y la falta de planificación", incidió.

El hospital, entre los cinco mejores de España en humanización del paciente

El centro destaca por su protocolo de atención integral contra la violencia de género



El Día 25 octubre, 2017 - 17:53h

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil se encuentra entre los cinco mejores a nivel nacional dentro de la categoría Mejor Proyecto de Humanización de los premios nacionales Best In Class (BIC), entregados en Sevilla. Concretamente, el centro pontano ha sido finalista en los galardones con su proyecto de humanización en la atención integral contra la violencia de género. Un total de 47 hospitales de toda España

han concurrido a los BIC en la categoría de Humanización que por segundo año consecutivo se incluye en los galardones.

Le acompañan como finalistas en el apartado de 'Humanización' de los BIC: el Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra, con su programa para la mejora de la accesibilidad de pacientes; la Fundación Infantil Ronald McDonald, por su sala familiar en el Hospital Universitario de La Paz; la Fundación Atresmedia y Agencia IDS, por su proyecto 'Poción de Héroes', que han recibido el accésit en los premios; y los ganadores de este 2017, el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda, por el proyecto Los gestos que dejan huella.

Pedro Castro, director del hospital en funciones, subraya: "Nuestro constante compromiso con la calidad y la búsqueda de la excelencia en la asistencia, nos han llevado a presentar nuestra candidatura a los premios BIC, de reconocido prestigio. Lo hemos hecho con la humildad de ser un hospital pequeño, que se sabe en el camino, aún lejos de las metas, pero que fija entre sus principales cometidos el de contribuir a la humanización de cuidados y ser permeables a la realidad y necesidades de nuestra población de referencia. Por eso para todos los profesionales del centro es un honor haber sido reconocidos entre los cinco mejores de España dentro del apartado de Humanización".

En su candidatura, el hospital pone en valor su orientación a la mejora continua, generando circuitos de atención específicos tras la detección y análisis de distintos grupos de riesgo por su especial vulnerabilidad. Es el caso de los pacientes en riesgo de exclusión social, pacientes oncológicos, etc. Todo ello se ha reflejado en un plan estratégico de humanización de cuidados, siendo de especial relevancia en este ámbito el trabajo desarrollado para atender a las mujeres víctimas de violencia de género.

En este sentido, la atención personalizada e integral que se presta desde el centro a las mujeres que sufren maltrato está basada en un modelo de actuación biopsicosocial que se inicia desde el mismo hospital y se centra en mecanismos de detección precoz, intervención inmediata y coordinación interinstitucional, capaces de permitir el empoderamiento de las mujeres, su capacidad de decisión y de cambio, y el acceso a los recursos psicológicos, económicos, jurídicos y sociales en coordinación inmediata con el resto de instituciones locales en un plazo no superior a 24 horas.

El BM Nava, rival del Ángel Ximénez en la tercera eliminatoria

El conjunto pontano se mide mañana en el XV Memorial Ángel Jiménez a la selección de Italia

R. C. Córdoba, 26 octubre, 2017 - 02:40h

El Ángel Ximénez-Avia ya conoce al que será su rival en la tercera eliminatoria de la Copa del Rey de balonmano. El cuadro de Puente Genil dirimirá la eliminatoria a doble partido contra el BM Nava, de la División de Honor Plata masculina, un cuadro que los de Quino Soler conocen bien porque en él militan hasta cuatro jugadores que el año pasado lo hicieron en el Ars de Palma del Río. La eliminatoria se abrirá en Nava de la Asunción el 20 de diciembre y se cerrará en Puente Genil tres días más tarde, el 23.

Los de Quino Soler aprovecharán el parón en la Asobal de esta semana para disputar mañana (20:30) el XV Memorial Ángel Jiménez, que llevará hasta Puente Genil a la selección de Italia.

Más de un centenar de distinciones en Puente Genil donde está el mayor índice de donantes en la provincia

Virginia Requena Redactora Jefe

La biblioteca municipal Ricardo Molina acoge el acto homenaje a los donantes de sangre de Puente Genil. En concreto se hacen entrega de una distinción a un Donante Centenario, en la persona de Antonio Jesús Tenllado. Reciben la distinción como Grandes Donantes Andaluces, 14 personas y 8 por Grandes Donantes Nacionales. Un total de ocho donantes reciben Cordobanes por las cincuenta donaciones, 34 personas con Cruces de Oro y 64 Diplomas, por quince donaciones.

El segundo por la izquierda, Antonio Jesús Tenllado, Donante Centenario.

Al acto ha asistido el concejal de Cultura y Mayor, Pablo Alfaro; el edil de Educación y Deportes, José Antonio Gómez, la delegada local desde hace 39 años del Centro Regional, Matilde Gálvez. **TODA LA INFORMACION, ACTO Y ENTREVISTAS CON GRUPO COMUNICA.**

Puente Genil es el municipio de la provincia donde se realiza el mayor número de donaciones. Según los datos el año pasado 1.280 vecinos se acercaron a donar 1.173 donaciones de sangre y 49 de plasma, de los cuales 70 acudían por primera vez. El índice de donación es del 49,7 por mil. Frente al 36, en la que está la media nacional y 43 de la provincia de Córdoba.

Casi 100 artistas interpretarán la ópera Nabucco en Puente Genil para la que queda 60 localidades

Virginia Requena Redactora Jefe

La Asociación Amigos de la Música en colaboración con la concejalía de Cultura de Puente Genil organizan la puesta en escena de la ópera Nabucco, el próximo martes 31 de octubre a las 21 horas en el teatro Circo de la localidad. Según explicó Rafael Sánchez, presidente de la asociación que, junto al concejal de cultura, Pablo Alfaro presentaron la ópera. Nabucco es una tragedia lírica en cuatro partes con música de Giuseppe Verdi y libreto en italiano de Temistocle Solera, basada en el Antiguo Testamento y la obra Nabuchodonosor.

Casi un centenar de artistas interpretarán esta ópera a través de Concert Lírica y Leonor Gago Artis Mangemet y en la que participarán cantantes españoles e italianos y una soprano de nacionalidad china. Así como 40 músicos, y otras tanta voces. La actuación tendrá una duración de tres horas y estará subtitulada. Alfaro y Sánchez, coincidieron en manifestar que, por la categoría de las convocatorias musicales y el precio económico de las entradas, se está fidelizando un público tanto local como de toda la comarca. Toda la información en NOTICIAS-COMUNICA (20:30 h; jueves 8 y 14.30 h). Sánchez informó que, de las 320 butacas disponibles, sólo quedan 60. Por lo que los interesados deben contactar para reservas al (tfno.617453061).

Nabucco fue el primer éxito importante del compositor de Verdi y con ella se inician los llamados años de galera, en los que compuso a un ritmo frenético, produciendo diecisiete óperas en doce años. El éxito se debe en parte a las cualidades musicales de la obra y en parte a la asociación que hacía el público entre la historia del pueblo judío y las ambiciones nacionalistas de la época. Uno de los símbolos que utilizó, y quizás sigue utilizando, el pueblo para reforzar el ideal independentista fue el coro Va, pensiero, del tercer acto, uno de los pasajes corales más representativos de la época.

La nueva Directiva de la Patrona presenta sus proyectos al equipo de Gobierno

Redacción

El recién nombrado Cofrade Mayor de la Purísima Concepción, Francisco José Jiménez García se ha reunido en el Ayuntamiento con el Alcalde, Esteban Morales para mantener una primera toma de contacto. Le han acompañado varios miembros de su nueva Junta Directiva, el Vice-Cofrade Javier Villafranca; la Secretaria, M^a. del Carmen Jiménez y el hasta ahora Cofrade Mayor, Gonzalo Reina. Al regidor local le han acompañado el concejal de Cultura, Pablo Alfaro y el de Educación, José Antonio Gómez. En la conversación mantenida Francisco Jiménez ha comentado algunos de los nuevos proyectos que la Cofradía de la Patrona quiere realizar en estos próximos años. Entre sus proyectos están el incrementar el número de hermanos, la reforma del paso y seguir manteniendo la tradición actual con gran número y participación de gente joven

El hospital de Puente Genil uno de los cinco premiados nacionales por su protocolo contra la violencia de género

Virginia Requena Redactora Jefe

El Hospital de Puente Genil entre los cinco mejores a nivel nacional en los premios Best In Class por 'Mejor Proyecto de Humanización'.

El centro pontano ha resultado finalista en esta categoría, donde competían un total de 47 hospitales españoles, por su protocolo de atención integral contra la violencia de género.

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) se encuentra entre los cinco mejores a nivel nacional dentro de la categoría 'Mejor Proyecto de Humanización' de los premios nacionales Best In Class (BIC), entregados ayer por la tarde en Sevilla, entre un total de 47 hospitales de toda España.

Le acompañan como finalistas en el apartado de 'Humanización' de los BIC: el Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra, con su programa para la mejora de la accesibilidad de pacientes; la Fundación Infantil Ronald McDonald, por su sala familiar en el Hospital Universitario de La Paz; la Fundación Atresmedia y Agencia IDS, por su proyecto 'Poción de Héroes', que han recibido el accésit en los premios; y los ganadores de este 2017, el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda, por el proyecto 'Los gestos que dejan huella'.

Pedro Castro, director del hospital en funciones, subraya: "Nuestro constante compromiso con la calidad y la búsqueda de la excelencia en la asistencia, nos han llevado a presentar nuestra candidatura a los premios BIC, de reconocido prestigio".

En su candidatura, el hospital pone en valor su orientación a la mejora continua, generando circuitos de atención específicos tras la detección y análisis de distintos grupos de riesgo por su especial vulnerabilidad. Es el caso de los pacientes en riesgo de exclusión social, pacientes oncológicos, etc. Todo ello se ha reflejado en un plan estratégico de humanización de cuidados, siendo de especial relevancia en este ámbito el trabajo desarrollado para atender a las mujeres víctimas de violencia de género.

En este sentido, la atención personalizada e integral que se presta desde el centro a las mujeres que sufren maltrato está basada en un modelo de actuación biopsicosocial que se inicia desde el mismo hospital y se centra en mecanismos de detección precoz, intervención inmediata y coordinación interinstitucional, capaces de permitir el empoderamiento de las mujeres, su capacidad de decisión y de cambio, y el acceso a los recursos psicológicos, económicos, jurídicos y sociales en coordinación inmediata con el resto de instituciones locales en un plazo no superior a 24 horas.

Torcuato Romero, director gerente de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir (encargada de gestionar el hospital pontano), apunta al respecto: "el trabajo que llevan a cabo en este ámbito los profesionales del hospital tiene como principales líneas de actuación la atención sanitaria a las mujeres que sufren violencia de género".

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Más de 30.000 pontanos y conforman el área de referencia del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, en el que trabajan cerca de 190 profesionales. Desde que abrió sus puertas, a finales de 2006, el hospital ha cosechado numerosos logros y reconocimientos, entre los que destaca haberse convertido en el primer hospital andaluz en alcanzar la certificación en nivel Óptimo por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía.

Otros de los principales baluartes de este centro, que funciona con el modelo de Alta Resolución -basado en la consulta en acto único, la cirugía mayor ambulatoria y la hospitalización polivalente- son: la apuesta por la investigación enfermera, con el desarrollo de la patente 'Oleicopiel', para el tratamiento de úlceras por presión; los elevados niveles de satisfacción de los pacientes, reflejados en encuestas, grupos focales y agradecimientos recibidos; o la escucha activa de las sugerencias y quejas de pacientes y profesionales, que cada año se traducen en los planes de mejora anuales del hospital.

Los galardones Best In Class, concedidos por Gaceta Médica y la Cátedra de Innovación y Gestión Sanitaria de la Universidad Rey Juan Carlos, han celebrado este año su 12ª edición con el objetivo de reconocer a aquellos centros sanitarios, hospitales, servicios o centros de atención primaria que aspiran a la excelencia, basando su gestión en la mejora de la calidad asistencial.

Balance positivo de los equipos del Grupo Comunica Basket Genil

Alberto Gómez

El fin de semana deparó resultados positivos para los equipos del Grupo Comunica Basket Genil con un balance de cinco victorias y cuatro derrotas en las categorías inferiores. Todos los triunfos se produjeron en la categoría masculina. El senior femenino perdió de forma contundente al igual que el masculino. 111-31 fue el resultado de su partido disputado en Córdoba ante el Adeba, rival complicado y que peleará por el título al final de temporada.

Una de las grandes alegrías del fin de semana llegó de la mano del junior masculino que derrotó en el Colegio Cervantes al Maristas por 57-60. Primera victoria de la temporada para un equipo que irá a más a partir de ahora. En cadetes, el masculino también consiguió su primera victoria de la temporada tras derrotar 38-27 al CB Rute mientras que el femenino perdió 81-22 en la pista del Adeba. En la categoría infantil, el masculino ganó por 50 puntos de diferencia al Addipacor (70-20) y el femenino perdió de forma ajustada en casa ante Fuente Palmera por tres puntos, 34-37.

Pero sin duda, el equipo que mejores sensaciones está demostrando en el inicio del curso es el minibasket masculino que sigue con pleno de victorias. El pasado fin de semana logró dos. La primera, el viernes en Lucena por un claro 2-43 y el sábado también venció con autoridad al Addipacor por 50-10. Cuatro victorias en cuatro partidos y líder en solitario de la liga. El mini femenino, por su parte, perdió 7-48 frente a Addipacor.

Este próximo fin de semana también arrancan las competiciones en preminibasket, tanto masculino como femenino y baby masculino. En estas categorías, también tiene equipo federado el Grupo Comunica Basket Genil.

La organización de CortogeniAl recibe más de 1.200 trabajos



25 octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Un homenaje a la película “Colossal” de Nacho Vigalondo representa el cartel anunciador de la octava edición de “CortogeniAl”, el Festival de Cortometrajes de Puente Genil, que se celebrará del 11 al 18 de noviembre en el Teatro Circo. La organización, que ha recibido un total de 1.288 cortos de diferentes temáticas y procedentes de distintos rincones del mundo, se encuentra inmersa en el proceso de

selección de las piezas finalistas que formarán parte de la sección oficial a concurso.

El cartel, obra del diseñador gráfico e ilustrador cordobés Félix Espejo, refleja a la protagonista con cámara en mano sobre el puente que atraviesa el río Genil a su paso por la localidad. Tras ella se asoma la imagen del “monstruo Cortogenialito”, a que se le ha añadido una segunda cabeza para conformar el número 8 en referencia a la edición en curso.

CortogeniAl ya tiene cartel



Miércoles, 25 octubre 2017 22:11 Redacción Andalucía Centro

Un cartel realizado por el diseñador gráfico Félix Espejo anunciará la octava edición del festival de cortometrajes y cine de Puente Genil CortogeniAl, evento cultural que organiza la asociación ContraCultura en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil, que se celebrará del 11 al 18 de noviembre en el Teatro Circo, donde también podrá visionarse el largometraje Colossal, de Nacho Vigalondo, junto a los cortos seleccionados

que participarán en la sección oficial del concurso.

En la presentación de CortogeniAl, al que asistieron el concejal de Cultura, Pablo Alfaro y al autor del cartel, el director del certamen, Moisés Bedmar, puso de manifiesto que se habían recibido 1.288 cortos “de diferentes temáticas y rincones del planeta”, adelantando que la organización se encontraba en pleno proceso de selección de los cortos finalistas y que el festival volvería a ofrecer un amplio catálogo de actividades a modo de conferencias, exposiciones, conciertos y proyecciones cinematográficas.

Asimismo, en el transcurso del festival se proyectará la película “Colossal”, del director cántabro Nacho Vigalondo, en cuya estética se había inspirado Félix Espejo para el diseño del cartel de esta nueva edición de 2017 “usando a la mascota del propio festival y estrella de la imagen corporativa desde la II edición, Cortogenialito”.

La ópera "Nabucco", de Verdi, llega al Teatro Circo de Puente Genil

Participan prestigiosos sopranos acompañados por una orquesta de 40 músicos



Miércoles, 25 octubre 2017 22:16 Redacción Andalucía Centro

El Teatro Circo acogerá el martes 31 de octubre, a partir de las nueve de la noche, la ópera en cuatro actos, "Nabucco", de Giuseppe Verdi, evento cultural que organiza el Ayuntamiento en colaboración con la Asociación Amigos de la Música cuyo cartel fue presentado oficialmente la tarde de hoy martes por parte del concejal de Cultura, Pablo Alfaro y del presidente del colectivo, Rafael Sánchez.

La ópera Nabucco, que llega a Puente Genil a través de la empresa internacional Concerlirica, forma parte de la programación de la décima edición del Festival Lírico, evento que este año se desarrolla a lo largo del año, cambiando su formato inicial, y donde se ya se han puesto en escena las zarzuelas La Tabernera del Puerto y El Barbero de Sevilla, estando previsto un concierto a finales del año de la Orquesta Filarmónica de Moldavia.

En la presentación, Rafa Sánchez destacó la calidad de esta obra "en la que participan prestigiosos sopranos acompañados por una orquesta de 40 músicos, con una excelente puesta en escena, con grandes decorados y un espectacular vestuario", mientras que Pablo Alfaro subrayó la importancia de que este tipo de espectáculo pueda visionarse en la localidad, así como la buena acogida de público que estaba teniendo ya que algunas de las reservas también procedían de poblaciones cercanas, lo que venía a consolidar la apuesta de su delegación por este tipo de acontecimiento cultural.

El sorteo de la Copa del Rey "sonríe" al Ángel Ximénez AVIA

Los pontanenses jugarán frente al Viveros Herol Balonmano Nava de DHP el 20 y el 23 de diciembre en busca del pase a la cuarta eliminatoria. Disputarán la vuelta en el Miguel Salas

25 de octubre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Viveros Herol Balonmano Nava será el rival del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en la tercera eliminatoria de la Copa del Rey, que se jugará a doble partido celebrándose la ida en la localidad segoviana de Nava de la Asunción el miércoles 20 de diciembre y la vuelta en Puente Genil tres días después, el sábado 23 de diciembre. El conjunto castellanoleonés es uno de los tres de División de Honor Plata que superaron la ronda anterior, ya que vencieron al MMT Seguros Zamora hace una semana por 22-18.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El encuentro tendrá morbo por el regreso de Alonso Moreno, ex canterano del Ángel Ximénez y ex del Zumosol ARS Palma del Río, al pabellón donde vivió uno de sus mejores momentos como jugador de la base pontana. Además, ex componentes del cuadro palmeño como Agus Casado o Filipe Martins pisarán nuevamente el Miguel Salas. El Viveros Herol Balonmano Nava, que pasa por ser uno de los equipos candidatos al ascenso a la ASOBAL, es un rival “con un potencial muy grande” según Quino Soler, el entrenador del Ángel Ximénez AVIA, que ha valorado para minuto90.com la eliminatoria diciendo que será complicada. “Empatamos allí en pretemporada y sabemos de la dificultad de enfrentarnos a ellos. Al ser a doble partido, hemos tenido suerte teniendo la vuelta en casa, así que esperamos estar serios y respetar mucho al rival porque sabemos que no será fácil, y en el partido de vuelta disfrutar del pase a la siguiente ronda en casa con ayuda de nuestra afición”.

El resto de emparejamientos son Benidorm – Teucro, Alcobendas – Puerto Sagunto, y Guadalajara – Sinfin.

La Copa seguirá en Segovia

El Ángel Ximénez-Avia se medirá en la tercera ronda al conjunto de La Nava el 20 de diciembre, para recibirlo tres días después en Puente Genil



David Jurado 25/10/17 18:43

A Segovia. Ese será el nuevo destino El Ángel Ximénez-Avia en la tercera ronda de la Copa del Rey, ya que se enfrentará en el partido de ida al Viveros Herol Nava, de la División de Honor Plata, allá por el 20 de diciembre. Eso sí, la vuelta se decidirá en Puente Genil tres días después, aunque los pupilos de Quino Soler deben dejar encarrilada el pase a los dieciseisavos de final en tierras castellanas antes de que llegue la Navidad. Tras eliminar a Los Dólmene en

Antequera en la anterior ronda, los pontanos evitaron el cruce con un equipo de Asobal, duelo que les corresponderá a Benidorm y Teucro, su última víctima.

Este emparejamiento llegó tras un sorteo puro, sin condicionantes ni cabezas de serie, celebrado este mediodía en la sede de la Liga Loterías Asobal. Los ganadores de la tercera ronda quedarán clasificados para la cuarta, a disputar ya del 7 y 14 de marzo de 2018, en la que también participarán los equipos clasificados entre la 5ª y la 8ª posición en la temporada 2016.17: Helvetia Anaitasuna, Liberbank Ciudad Encantada, Bada Huesca y Recoletas Atlético Valladolid.